

**St. Josephshaus Kinder- und
Jugendhilfezentrum gGmbH:
Vorweihnachtliche Freude in
Kinderwohngruppen: Ministerin
zu Besuch im St. Josephshaus**

Die Kinderwohngruppen Tillie und Pezzetino konnten sich vor Weihnachten über Besuch der Ministerin für Arbeit, Integration, Jugend und Soziales, Heike Hofmann, freuen.

*Von Constanze Junker
23. Dez. 2025*



Zur vorweihnachtlichen Aufregung gesellte sich in den Kinderwohngruppen Tillie und Pezzetino am Vorweihnachtstag die Freude über den Besuch von Heike Hofmann, der Ministerin für Arbeit, Integration, Jugend und Soziales. Frau Hofmann wurde von den Kindern und Mitarbeitenden zum Kaffee empfangen. Bei einer kleinen Begehung zeigten die Kinder der Gruppe der Ministerin ihr Zuhause. Dabei überreichte Frau Hofmann Wäschekörbe mit persönlich verpackten Geschenken für die Kinder sowie zusätzliche Spielzeugspenden. Die Freude und Dankbarkeit der Bewohner:innen der Gruppen war riesig, und die Spende so großzügig, dass sich auch die anderen Wohngruppen über neue Spielsachen freuen konnten.

Das St. Josephshaus Kinder- und Jugendhilfezentrum bedankt sich für das Interesse an und das Engagement für die jungen Menschen in unserer Einrichtung.